

FIFTYFIFTY-Beach-Cup vom 17.08.

Spitzenbeachvolleyball beim zweiten FIFTYFIFTY-Beach-Cup. Am Samstag trafen neun Herrenteams der Kategorie B im Sand der Turnerschaft Saarn aufeinander. Die Sandathleten erfreuten die Zuschauer bei schönstem Wetter mit Beachvolleyball auf hohem Niveau.

Aus dem sehr spannenden Dreisatzfinale gingen am Ende Robin Müller und Felix Hinkelmann (Stolberger TG / TuS59 Hamm) vor Sven Muschellik und Jens Nosbers (beide TV Heiligenhaus) mit 15:12, 12:15 und 16:14 als Sieger hervor. Dritter wurden Lars Müller und Frank Kerlin (TSV Bayer Dormagen / Beachclub 2000). Fotos vom Turnier können unter der offiziellen Homepage unter www.fiftyfifty-beach-serie.de.vu betrachtet werden.



Nach den sehr erfolgreich durchgeführten Turnierserien der Turnerschaft locken nun auch die attraktiven Trainingsmöglichkeiten die Teams nach Saarn. „Sven Muschellik, Jens Nosbers und Frank Kerlin trainieren nun seit einigen Wochen regelmäßig bei den Fortgeschrittenen mit“ freut sich der Beachwart und Trainer Rafael Krajewski. Wir hoffen, dass auch mehr Einsteiger zu uns kommen und sich eine feste Gruppe etabliert. Die Einsteiger können Dienstags von 18:00 bis 21:00 Uhr spielen. Eine vorherige Anmeldung ist unter www.beacheninsaarn.de.vu sinnvoll.